

+



尚徳福祉会 馬橋保育園

30 年度5月号

すみれぐみクラスだより

5月は爽やかな風が気持ち良く、新緑に心も弾みます。過ごしやすい季節になりましたね。子どもたちも園生活に慣れ、友だち同士での交流もますます増えてきました。笑顔で楽しそうにあそびや制作に取り組む姿が見られます。お休み中も楽しい経験ができると良いですね。



今月のねらい

- 朝の支度を自分でしようとする
- 春の自然にふれながら戸外で体を動かしてあそぶ
- 友だちとのあそびが広がり、一緒にあそぶことを楽しむ

5月の誕生児

保護者会のお知らせ

6月5日（火）14時～15時30分で保護者会を行います。詳細は、後日お知らせいたします。お子さんの写真を使用する予定ですので、何かありましたら担任までお知らせください。よろしく願いいたします。

子どもたちの様子

新園舎に引っ越し、一カ月が経ちました。新しいお友だちも加わり、ますます元気いっぱいのすみれ組さんです。朝の活動を話す時間には、「これは〇〇だよね」「こっちは〇〇だよね」「お家では〇〇だった」とたくさん嬉しそうに話をする姿が見られます。女の子も男の子もおままごとを中心としたごっこあそびが人気で広いスペースを使いさまざまなお店が展開されています。園庭では水あそびや砂あそびが流行しているようです。新しいことや新しいものに興味津々のすみれ組さん。夏に向けてより一層元気に過ごしていきたいと思えます。



お願い

- 月末に園庭用の靴を、避難訓練が行われた週の週末に上履きを持ち帰る予定です。ご家庭で洗濯をお願いいたします。もしそれ以外にお持ち帰りする場合は、職員までお声かけ下さい。
- 持ち物には必ず記名をお願いいたします。
- 爪が伸びていないか等、確認をお願いいたします。
- 登園用のリュックなどにつけたキーホルダーは紛失の原因になりますので、なるべくつけないようにお願いいたします。
- 戸外でのびのび遊べるように、汚れても良い服装で登園ください。

こいのぼり大好き！

こどもの日の制作でこいのぼりをつくりました。まずは真っ白の画用紙にクレヨンで模様づけ。一人一人クレヨンの色に悩みながらだいたんに色を描いたり、慎重に線を描く姿が見られました。その後はクレヨンの上に絵の具を塗りはじき絵を楽しみました。今回はこいのぼりの棒も自分たちで折りました。約束を守りながら、それぞれ真剣な様子で取り組み、出来上がると満足そうな子ども達の笑顔が見られました。